



Pere Huguet, Francisco Javier Lara, Marcos Camacho y Victoria Ortega candidatos a presidir el CGAE

Pere Huguet vicepresidente del CGAE, Francisco Javier Lara, Decano del Colegio de Málaga, Marcos Camacho, Decano del Colegio de Jerez y Victoria Ortega, Secretaria General del Consejo, han sido los primeros en hacer pública su candidatura a las elecciones para presidir del Consejo General de la Abogacía.

El próximo 14 de enero conoceremos al nuevo presidente del Consejo General de la Abogacía Española. Tras haber cumplido tres mandatos consecutivos al frente de la institución, Carlos Carnicer ya ha expresado que no se volverá a presentar para ser reelegido.

Por ello, y hasta el próximo 29 de diciembre, aquellos que quieran optar al puesto deben presentar su candidatura.

Hasta la fecha cuatro son los candidatos que han mostrado su interés por el cargo: Pere Huguet vicepresidente del CGAE y ex decano del Colegio de Abogados de Reus, Javier Lara Peláez, Decano del Colegio de Abogados de Málaga y presidente de la Comisión de Justicia Gratuita; Marcos Camacho, Decano del Colegio de Abogados de Jerez; y Victoria Ortega, Secretaria General del CGAE.

...